
Barcellona, la soddisfazione del presidente Bonina per l’exploit di Casale (VIDEO)
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In sala stampa il primo a commentare a caldo la partita tra Novipiù Casale Monferrato e Sigma 
Barcellona è l’allenatore dei piemontesi Giulio Griccioli. Il tecnico senese analizza la prestazione
fornita dai suoi ragazzi: “Questa sera ce l’abbiamo messa tutta, è una partita che senza nulla togliere a 
Barcellona abbiamo perso su nostre distrazioni: quando abbiamo messo in campo la massima 
attenzione abbiamo annullato il differenziale tecnico esistente rispetto ai nostri avversari, che hanno 
saputo approfittare dei nostri tanti piccoli blackout. Avremmo potuto vincere noi ai tempi regolamentari, 
senza rubare niente a nessuno, ma abbiamo perso lucidità e l’abbiamo pagata. Sono comunque 
soddisfatto della prestazione della squadra, soprattutto per come si è comportata in fase offensiva a 
zona schierata. Sicuramente un punto di partenza positivo da cui partire”.

La soddisfazione della squadra per la
prima vittoria in campionato

In casa Sigma Barcellona grande soddisfazione per l’andamento della prima gara del campionato di
Lega Adecco Gold da parte del Presidente Immacolato Bonina che telegraficamente ha dichiarato: 
“Sono molto contento, abbiamo iniziato bene e questa è una grande vittoria. La stagione è ancora 
lunga, andiamo avanti così.”

Questa l’intervista video al coach di Casale Giulio Griccioli:
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